
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 8 / 2021 16/12/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina Sofia Cesarina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FILIPPI Marina PONTE Thomas

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena ROLANDO Federico

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo LEVI-MONTALCINI Piera STEFANUTO Samuele

BRIANZA Isabella MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

CAPETTI Filiberto Maria MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio NALLO Vittoria

FALLETTO Pietro POGGIO Graziella Elena

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BADINI CONFALONIERI Alberica - BORINI Alessandro - MOSSA Tiziana

Con la partecipazione del Segretario RAPIZZI Piera
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO - PRIMO FIRMATARIO CONSIGLIERE BENEDETTI -
AVENTE  AD  OGGETTO  CARENZE  DI  ORGANICO  NELLA
CIRCOSCRIZIONE.

premesso che

-  le  Circoscrizioni  svolgono un importante  ruolo  di  gestione  del  territorio  tramite  le  numerose
competenze attribuitegli dallo Statuto della Città di Torino e che sono elencate all’Art. 61 punto 1

- che all’Art. 62 punto 2 del sopracitato Statuto è scritto che “Ad ogni Circoscrizione è assegnato il
personale numericamente e professionalmente adeguato allo svolgimento dei compiti”

considerato che

-  la  Circoscrizione  1  disponeva  di  un  organico  di  circa  35  elementi  a  tempo  pieno  nel  2016,
compreso un direttore e delle P.O. dedicate ed esclusive
- attualmente il personale è destinato a ridursi, a seguito di riallocazioni e pensionamenti, ben sotto
le 20 unità, con numerosi ruoli in condivisione con la Circoscrizione 8

considerato che

- già oggi la situazione rende difficoltoso il normale funzionamento ordinario degli uffi

- una semplice sostituzione numerica senza valutare esperienza e capacità del personale subentrante
non porterebbe reale beneficio al funzionamento dell’Ente

Si impegna la presidente

- a richiedere formalmente presso il Comune e gli Assessorati interessati che si individuino nel più
breve tempo possibile figure adeguate per numero e competenza a sostituire il personale in uscita

- a concordare un percorso che riporti la Circoscrizione nelle condizioni di svolgere pienamente la
propria attività in rispetto dello Statuto della Città tornando almeno alla pianta organica del 2016

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Benedetti, Rolando, Romeo.

LA PRESIDENTE
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Invita i Consiglieri a votare l’ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Badini Confalonieri

PRESENTI E VOTANTI: N. 22
VOTI FAVOREVOLI: N. 22

Per l’esito della votazione che precede

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “Carenze di organico nella Circoscrizione”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Sofia Cesarina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Piera Rapizzi
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